

令和6年9月10日

東部農林水産振興センター安来農業部

標 題

有機水稻栽培の拡大を目指した研修会の開催

(ダイジェスト)

安来農林振興協議会では、8月19日(月)に比田交流センターにて有機水稻栽培の拡大を目指した栽培研修会を開催しました。

研修会では、栽培管理などの座学だけではなく、生産者から水田除草機を使用した感想や有機水稻栽培の熱意を語って頂くなど、意見交換の場も設けることで活発な情報交換が行われ、大いに賑わいました。

安来農林振興協議会(農業部、JA、安来市等で構成)では、有機水稻栽培の拡大と安定化に向けて、基本的な除草方法や水田除草機の紹介、有機栽培の支援事業、安来市オーガニックビレッジ構想について研修会を開催しました。

本研修会には既に有機水稻を栽培している方や興味のある方など市内外から合計9名の生産者が研修会に参加し、課題である除草対策や生産者間の情報交換を行いました。

ポイントとなる除草方法について、市内で使用されている水田除草機(5種類)の映像を流して、実際に使用している方から特徴や使用した感想、注意するポイントなどのコメントを頂きました。また、現地視察を比田地区に設置した県の実証ほで行い、研修内容にあった除草対策の成果を見て頂きました。

参加者からは「他の有機栽培者との意見交換を行う機会が出来て良かった」、「実証ほの雑草の少なさに驚いた」、「収量を取るために今後もこのような会を開いて欲しい」などの意見を頂きました。

また、当日に安来市のケーブルテレビ(やすぎどじょっこテレビ)による取材があり、研修会の様子が8月23日の夜に放送されるなど市内全域に向けた有機水稻のPRも行うことが出来ました。今後も有機水稻栽培の拡大と栽培の安定化に向けて、次回の研修会を開催するなど普及に努めていきます。



(写真1 研修会の様子)



(写真2 現地視察の様子)